

## Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

**Jürg von Allmen, Direktor der Saanen Bank, feiert heute sein 10-jähriges Jubiläum.**

Das erste Mal auf der Saanen Bank traf man Jürg von Allmen am 1. November 2003. Zu Beginn als Leiter Backoffice tätig, übernahm er im März 2008 die Leitung der Bank. In den letzten 10 Jahren ist viel passiert und die Saanen Bank ist in dieser Zeit kräftig gewachsen. Die Bilanzsumme beispielsweise hat sich von knapp CHF 660 Mio. (Ende 2007) auf CHF 1,05 Mia. im Geschäftsjahr 2012 erhöht. Dies trotz einer für die gesamte Bankenbranche sehr anforderungsreichen Zeit.

Mit seinem grossen Engagement innerhalb aber auch ausserhalb der Bank hat Jürg von Allmen wesentlich zur erfreulichen Entwicklung der Saanen Bank beigetragen.

Der Verwaltungsrat und alle Mitarbeitenden der Saanen Bank gratulieren Jürg von Allmen zu diesem Jubiläum und danken ihm für seinen unermüdlischen Einsatz und die gute Zusammenarbeit.



**Foto: Seit 10 Jahren massgeblich für den Erfolg der Saanen Bank mitverantwortlich: Bankdirektor Jürg von Allmen an der Generalversammlung der SB Saanen Bank AG im April 2013.**